

Les golfeurs donnent 1000 € pour vaincre la Mucoviscidose

Le Golf Côte Bleue a participé au "Green de l'espoir" pour vaincre la mucoviscidose. Les sportifs se sont retrouvés pour la bonne cause, avec des conditions de jeu idéales.

"Cette compétition nationale, est l'occasion pour les golfeurs de conjuguer passion du sport avec un beau geste de solidarité, le long des neuf trous d'un parcours compact, vallonné, technique offrant sur certains trous une vue sur la Grande Bleue. Il séduit les joueurs de tous niveaux, que les plus chevronnés apprécieront pour sa technicité permettant de développer le petit jeu et les approches, soulignent le président Alexandre Cienzo et son vice président Pierre Nicolsky. Il s'agit d'un grand terrain de jeu convivial et respectueux de la déontologie du golf."

Une quarantaine de golfeurs ont participé à cet événement sportif, organisé par Jean-Mary Borry, un des membres du club en charge de cette manifestation et en présence notamment de Christelle Labbay, responsable des Virades dans le secteur. Pour cette journée, le Golf a donc remis un chèque de 1000 euros en faveur de l'association "Vaincre la mucoviscidose". Rendez-vous a été don-



Le Golf de la Côte Bleue et ses adhérents se mobilisent régulièrement pour de bonnes causes. /PH JLC

né l'an prochain aux golfeurs pour une nouvelle édition du green de l'espoir et battre le record de participation et de dons récoltés.

La mucoviscidose est une maladie génétique mortelle qui détruit progressivement les poumons. Pour rappel, l'association "Vaincre la Mucoviscidose" a été créée en 1965, et reconnue d'utilité publique. L'association a quatre missions fondamentales: guérir la mucoviscidose en soutenant la recherche. Soigner la mucoviscidose: en améliorant la qualité des soins, mais aussi pour vivre mieux avec la maladie, en améliorant la qualité de vie des patients et enfin nous sensibilisons le grand public à la mucoviscidose et informons parents et patients. "Mon fils de 18 ans va mieux, grâce à la recherche et à la mobilisation de tous, ajoute Christelle Labbay, grâce à une nouvelle molécule, cela lui,

nous a changé la vie, il peut faire du sport, notre fils a récupéré de la capacité pulmonaire, s'il a son bac, il partira dans une école de journalisme sportif. Pour des mutations plus rares, la recherche doit encore travailler et ajuster les résultats. Un grand merci aux sportifs de la Côte Bleue et au club de Golf pour leurs dons."

nous a changé la vie, il peut faire du sport, notre fils a récupéré de la capacité pulmonaire, s'il a son bac, il partira dans une école de journalisme sportif. Pour des mutations plus rares, la recherche doit encore travailler et ajuster les résultats. Un grand merci aux sportifs de la Côte Bleue et au club de Golf pour leurs dons."

www.vaincrelamuco.org
www.golfcotbleue.fr